

Bancada del PAN pide al gobierno dejar de evitar la realidad

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La bancada del PAN, en la **Cámara de Diputados**, pidió al gobierno dejar de evitar la realidad, porque hay testimonios de que las personas que no pasaban las pruebas en el rancho Izaguirre sí eran eliminadas.

El diputado **Héctor Saúl Téllez** expuso que hoy se confirma, de acuerdo a las declaraciones de un detenido y del propio Secretario, que se utilizaba el reclutamiento para llevar al rancho a las personas incorporadas contra su voluntad o bajo engaño, para ser adiestrado y enrolados al crimen organizado. De no pasar las pruebas o negarse a hacer esas actividades ilícitas, simplemente eran asesinados y desaparecidos.

https://drive.google.com/file/d/112jkX6w_jsUrukcnfYOLv89Ak3oBYcvm/view?usp=sharing